



Communiqué de presse

1 octobre 2025 23h00

Interception illégale et appel à action

Les forces d'occupation israéliennes ont commencé les arrestations illégales dans la soirée du 1er octobre 2025. La mission humanitaire et pacifique de la Global Sumud Flotilla continue encore son chemin, mais certains bateaux semblent avoir été abordés illégalement. Au moment de la publication de ce communiqué, le bateau Mia Mia sur lequel se trouve Nora continue de faire route vers Gaza. Il est probable qu'elle soit aussi kidnappée durant la nuit.

Le Global Movement to Gaza Luxembourg appelle à se rassembler spontanément demain à 12h30 et 18h30 devant le Ministère des Affaires Etrangères pour demander au gouvernement luxembourgeois d'intervenir de manière claire en faveur du respect du droit international, pour l'ouverture de tous les postes de frontière, l'arrêt du génocide commis par la gouvernement israélien en Palestine et la libération de tous les membres de la Global Sumud Flotilla, dont Nora Rosa Fellens Huberty.

Ces actions s'inscrivent dans le cadre des actions de blocage en cours à travers l'Union Européenne et, plus globalement, à travers le monde, en faveur de la Palestine, d'une paix juste et la poursuite des criminels de guerre.

Soutiens engagés

L'action bénéficie déjà de l'appui de plusieurs organisations, dont :

- Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient (CPJPO)
- Greenpeace Luxembourg
- Amnesty International Luxembourg
- Action Solidarité Tiers Monde

Un espoir pour Gaza

À travers la Global Sumud Flotilla en collaboration avec les mouvements partenaires, le Global Movement to Gaza veut incarner un symbole d'espoir et de résilience, démontrant que la société civile mondiale ne se résigne pas et continue de plaider pour la paix, la justice et la dignité humaine.

Contacts presse

 Patrick Bosch – LU@gmtgaza.org

 +352 621 494 035

<https://www.gmtgaza.lu>

<https://globalsumudflotilla.org>



FOR IMMEDIATE RELEASE

BREAKING: GLOBAL SUMUD FLOTILLA INTERCEPTED BY ISRAELI NAVAL FORCES

October 1, 2025

On Wednesday, 1 October 2025 at around 8:30 pm Gaza time, multiple vessels of Global Sumud Flotilla—notably Alma, Surius, Adara—were illegally intercepted and boarded by Israeli Occupation Forces in international waters. Prior to illegally boarding the ships, it appears as though the Israeli naval vessels intentionally damaged ship communications, in an attempt to block distress signals and stop the live-stream of their illegal boat boarding. In addition to the boats confirmed to be intercepted, live-stream coverage and communication has been lost with multiple other boats. We are diligently working to account for all participants and crew. We will share updates as soon as we have confirmed information about the status of boats, detentions, injuries and potential casualties.

This is an illegal attack on unarmed humanitarians in international waters. We call on governments, world leaders, and international institutions to demand the safety and release of all on board and continue to monitor this situation closely.

Despite interception of a few vessels, the Global Sumud Flotilla is 70 nautical miles away from the Gaza coastline and will continue undeterred.

Media Contact:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram/Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)